



Un jugador del Universidad entra a canasta en un partido anterior.

ALMEIDA

BALONCESTO - Primera División Masculina

El Universidad de Salamanca visita al Aquimisa en el derbi

F. G. / SALAMANCA

El Aquimisa, sexto en la tabla, recibe al Universidad de Salamanca, tercer clasificado, que acumula cuatro victorias consecutivas, en el derbi salmantino de baloncesto, que tendrá lugar hoy a las 20.30 horas en el polideportivo de Wurzburg.

El Aquimisa, tras ganar al Basket Burgos, quiere continuar en la senda de la victoria. Para ello no podrán contar con los lesionados Ismael Khalil y Jacob López, que sufre un esguince de tobillo. Ganar significaría afianzarse en la sexta plaza y meter presión al quinto clasificado, el Baloncesto León.

Por su parte, el Universidad de Salamanca viene realizando un gran juego durante los últimos partidos, con victoria en los cuatro últimos. En caso de imponerse en el derbi, el equipo de Pedro Torrecilla podría colarse en el segundo puesto, que da acceso a la fase de ascenso. Con esta mentalidad, los universita-

rios se presentan como unos difíciles rivales para los locales, pero el Aquimisa no quiere ni pensar en la derrota jugando en casa. El derbi será un partido de gran tensión y expectación, con un afición volcada con su equipo.

Es la hora de la verdad, sobre todo para el Universidad de Salamanca, ahora que se acerca el final de la temporada regular y un error cuesta muy caro, casi tanto como despedirse de la opción de pasar a la fase que te da la oportunidad de ascender.

Precisamente el Aquimisa le hizo un "favor" a los de Pedro Torrecilla, ya que al equipo que ganó de manera agónica por un punto la jornada pasada era precisamente el segundo clasificado de la tabla, lo que ha permitido a los universitarios estar a tan solo una victoria de su objetivo.

Derbi de categoría esta tarde con dos conjuntos que no van a regalar nada, el Universidad por su posibilidad de ascenso y el Aquimisa por su público. ■